



# 三つ柏

1・2年生が外国語を勉強しました。

令和5年度 仙北市立白岩小学校 学校だより 令和5年10月13日 NO25



## みんなのために笑顔で

10月12日から後期がスタートしました。始業式では、1年生のK.Yさん、5年生のT.Kさんが後期がんばりたいことを発表しました。K.Yさんは、漢字を覚えることとスキーをがんばりたいと話しました。T.Kさんは、学習状況調査の国語と社会、台湾交流、そして低学年と仲良くするなど高学年らしく生活すると話してくれました。

私からは、二人の発表からやるぞという気持ちを感じられたので、まずは11月に行われる学習発表会に向かっていくことを話しました。また、6年生がなべっこ後のウォークラリーを企画して大成功を収めました。その時「みんなのためにがんばりたい」という思いが6年生にあったからとても楽しい行事になったと私は思います。6年生を手本として「みんなのために笑顔で」取り組んでほしいことを伝えました。「あいさつ」「いいね発見」を今まで通り続けて、「みんなのために笑顔で」日々過ごしていきましょう。



## 輝く姿を照らすのは成長した自分たち

運営委員が考えてくれた学習発表会のテーマです。11月11日に学習発表会が開かれますが、学校では少しずつですが、準備を進めています。そんな中でテーマが決まりました。始業式後に運営委員が発表し、子どもたち自身で盛り上げていこうとしています。保護者のみなさまも応援していただければと思います。子どもたちのがんばりが見られる発表会にしますので、ぜひ見に来てください。



## 熊に注意

11日には、角館の武家屋敷でも熊が目撃されるなど、熊の出没が頻繁になってきました。12日には、白岩地区でも熊が目撃されました。本校では、登下校時には車の送迎をお願いしていますが、休み時間の外遊び時には、職員がついて何かあった時に対応できるようにしています。「仙北市安心安全メール」では、熊出沒情報を提供しています。いち早く知るためにも登録していただければと思います。



### 10月16日は就学時健診

来年度の新一年生の就学時健診が16日(月)に行われます。検査等を職員が担当するため、1～3年生は、給食を食べて放課となります。ご協力お願いいたします。詳しくは、学年報をご覧ください。

### 栄光

令和5年度仙北市ふくし標語コンクール  
福祉部門 佳作 F.Nさん